

ニュースあすなろ

「強行採決許すな」抗議6万人

15日午後、衆院安保法
制特別委員会で、「戦争

法案」を強行採決しまし
た。国民の理解が進み反
対の声が高まり、安倍政
権の支持率

が低下の一途を辿
る中での強行です。

なんとしてもア
メリカとの約束を
守りたいのでしょ
う。アメリカでは
軍縮が決まり、そ
の身代わりを日本
の自衛隊にさせよ
うというのでしょうか。
國民を欺き

国会へ押し寄せる抗議
の人々。高齢者は「孫を
戦場へ送らない」と訴え
子供連れの母親達は「子
供の未来に戦争する國を
残さない」と。また青年
は「戦争するために生ま
れたんじゃない」と怒り
の声が聞こえます。強行
採決されたこの日、終日
の抗議行動は夜中まで続
きました。押し寄せた人

がります。

「國民はすぐ忘れるか
ら」と國民を愚弄す
る言葉でしょう。未来に
戦争する國残さない聞い
ました。まだ始まつたばかりで
す。一人でも多くの人が
あきらめないで声をあげ
ることが、廃案へ繋
がります。

左記のように否決され
ました。

選挙後初の議会で、新

た議会の賛成・反対は下
記の通りです。

また「違憲」である
と告発する憲法学者や
各界の著名人・

婦人・学
生などが
行動し始
めている
意見書も

「安
保
法
案
を
見
る」
の

◆陳情 安保法制の撤回を求める意見書提出を求める
陳情書 11対15 否決

賛成:日本共産党4人、新風流山5人、社民党の阿部治正、
流政会の近藤美保 ※菅野浩考は退席

反対:流政会7人、自由民主党4人、公明党4人
◆発議 安保法案の慎重審議を求める意見書
12対15 否決

賛成:日本共産党4人、新風流山5人、社民党の阿部治正、
流政会の近藤美保、元みんなの党の菅野浩考

反対:流政会7人、自由民主党4人、公明党4人

参議院議員に抗議

今後は参議院で審議が
始まります。議員への働き

かけ、メール・ファッ

クス・電話・はがきなど

あらゆる方法で抗議をし

ましよう。

後すぐの議会には、出さ

ないんだですが、今

通常、市民の負担増に

なる条例改正案は、改選

だけ反対の多かった福祉

手当削減の条例案と新総

合体育館の利用料値上げ
事が、市民への負担増と

選を果たした市長の初仕
事が、市民への負担増と

障害者はじめでした。な

ぜ、こんな急ぐんだ?

最終日の7月8日は、

たくさんの方が傍聴に来
てくださいました。私が読
み上げた福祉手当削減に

対する反対論の時には、

議員が示した対応から、

共産党議員の頑張りがよ

りいつそう必要となりま
す。

市民の声を力に住みよ
くします。

植田和子市議

6月議会報告会

7月29日(水)午後3時から

北部公民館 第2会議室 1階

議会の報告と、戦争法案廃案へ國民

の命を守る事とはなどお話しします。

お問い合わせをおいでください。

植田

りいっそう必要となりま
す。

市民の声を力に住みよ
くします。

りいっそう必要となりま
す。

りいっそう必要となりま
す。